

Kostaldea

Abierto el plazo para herri kirolak en Bermeo

Sustabiz Fundazioa anima a participar en esta iniciativa que se desarrollará los días 3 y 4

BERMEO - La Fundación Sustabiz ha organizado para los próximos 3 y 4 de abril el campeonato Bermeoko Herri Kirol Txapelketa Herrikoia. El encuentro tendrá un formato diferente al previsto en el programa de actividades Gure Kirolak Sustatzen y busca acercar a la ciudadanía de Bermeo y de toda la comarca "a nuestros deportes tradicionales. Será un formato especial para invitar a jóvenes y mayores a probarse como herri kirolaris. No será una exhibición al uso, sino que damos un paso más, e implicamos al pueblo de Bermeo para que se anime", señalaba Joseba Etxebarria, director de Sustabiz Fundazioa.

Así las cosas, el certamen se presenta con un formato de dos jornadas: el 3 de abril para entrenamientos y el 4 para la competición. Las disciplinas donde se medirán las fuerzas serán Trontza, Harrijasotze, Txinga erute, Ingude jasotze y Remo. Las pruebas se llevarán a cabo por grupos y sin distinción de sexos, aunque los pesos que se utilicen serán los apropiados para categorías femenina y masculina. El certamen contará con dos categorías diferenciadas: de 15 a 18 años, nacidos entre 2009 y 2006, ambos inclusive, y de 19 años en adelante. Entre los requisitos para participar será que los grupos deberán ser de 3 participantes. Los interesados deberán inscribirse a través del código QR del cartel creado para la competición o en la página web de la Fundación Sustabiz. - Imanol Fradua



Una harrijasotzaile. Foto: S. F.

Durango y Elorrio conmemoran los bombardeos de 1937

Ambas localidades han preparado varios actos para recordar a las víctimas y heridos hace 87 años

Alain Salterain

DURANGO - Este próximo domingo, las localidades de Durango y Elorrio conmemoran el 87º aniversario del bombardeo que ambas localidades sufrieron en 1937. Por ese motivo, ambas administraciones han organizado actos durante toda la jornada. La programación más extensa tendrá lugar en la villa durangarra, mientras que en el municipio elorriarra la asociación de Memoria Histórica Laumunarieta 1937, en colaboración con el Ayuntamiento, rendirá un homenaje a las víctimas de aquel ataque del 31 de marzo. Para ello se reunirán a las doce del mediodía frente al monolito situado entre las calles San Juan y Berriotxo, donde se llevará a cabo una ofrenda floral en memoria de la población civil asesinada y herida aquel fatídico día.

Mientras, en Durango los actos comenzarán en el cementerio local a las ocho de la mañana con una ofrenda floral en recuerdo y homenaje a las personas fallecidas. Media hora después sonarán las alarmas del primer ataque aéreo. A las nueve de la mañana se encenderá el pebetero en recuer-

do a las víctimas en el pórtico de Santa María. Sobre las diez de la mañana tendrá lugar un acto en recuerdo a las víctimas del bombardeo en el parque de Benita Uribarrena.

Ya por la tarde, sobre las 17.45 horas, sonará de nuevo la alarma, recordando el segundo ataque aéreo que sufrió la villa. Y para finalizar la jornada, a las siete y media de la tarde tendrá lugar una ofrenda floral en recuerdo y reconocimiento a las víctimas del bombardeo. Una iniciativa organizada por Gerediaga Elkarte y Kriskitin Dantza Taldea, con la colaboración del Ayuntamiento de Durango. En el acto, en el pórtico, se homenajeará a una persona superviviente del bombardeo de Durango, además de reconocer a todas las víctimas.

Este año la testigo será Ana María Valdubieco Pujana. Tenía seis años y recuerda el sonido estridente de las sirenas y que su tía Edurne cogió su mano y se refugiaron en el pórtico de Santa Ana, lugar que estaba protegido con sacos terreros. Al de poco tiempo entró la abuela con un balde de ropa en la cabeza porque iba al lavadero. Es en ese momento cuando recuerda el ruido producido por el



En Elorrio la ofrenda floral tendrá lugar al mediodía. Foto: DEIA

estallido de las bombas y cómo su hogar fue una de las primeras que quedó totalmente destruida. Al día siguiente partieron hacia Bilbao, a casa de un familiar. No sabe cuánto tiempo vivieron en Bilbao, pero sí se

acuerda que cuando volvieron a Durango, la abuela había encontrado una vivienda en Intxaurren y los destrozos todavía se podían apreciar perfectamente, sobre todo en las calles de la parte vieja. ●

El nuevo parking de Lomi Power en Ermua dispondrá de 99 plazas

42 para coches y 15 para motos serán en régimen de abono, y las otras 42 quedarán en sistema rotatorio

ERMUA - El Ayuntamiento ermuarra mantiene abierto hasta el próximo 30 de abril el plazo de inscripción para optar a las plazas de garaje en el nuevo aparcamiento de Lomi Power. Este nuevo espacio de estacionamiento contará con cuarenta y dos plazas abiertas de parking para coches y quince para motos, todas ellas en régimen de abonado. Otras cuarenta y dos plazas de coche se destinarán a aparcamiento rotatorio con sus propias tarifas de uso. Además de las mencionadas plazas, habrá otros tres espacios reservados para vehículos de personas con movilidad reducida: uno en régimen de abonado -que se podrá solicitar a partir del miércoles- y otros dos en rotación, según explicaron fuentes municipales.



Vista del interior del aparcamiento de Lomi Power, en Ermua. Foto: E. U.

La administración ermuarra ha aprobado recientemente la ordenanza que regulará, precisamente, los precios públicos. Según establece, las dos primeras horas serán gratuitas y a partir de entonces se cobrará por minuto de estacionamiento

la tasa que anualmente se recoja en la ordenanza fiscal. En cuanto a los precios de los abonados, se establece que una plaza para un coche en régimen de abonado costará 60 euros al mes, mientras que para una moto será de 20 euros.

El Ayuntamiento ermuarra ha adelantado que las solicitudes para poder optar a una plaza en el aparcamiento de Lomi Power se podrán presentar hasta el martes 30 de abril, presencialmente en Abiapuntu de lunes a viernes entre las 08.00 a 15.00 horas, o a través de la sede electrónica municipal.

Para poder participar en el proceso de adjudicación se deberá presentar la solicitud debidamente cumplimentada y firmada. El resto de los requisitos se comprobarán de oficio, excepto la tarjeta de autorización de aparcamiento para personas con movilidad reducida, que deberá ser aportada por la persona interesada. Dichos requisitos son, en primer lugar, tener en vigor el permiso de conducir y el permiso de circulación del vehículo para el que se solicita la plaza de garaje. Por otra parte, la persona adjudicataria debe estar empadronada en el municipio, al igual que los vehículos para los que se solicite la plaza.

La adjudicación de las plazas se realizará mediante sorteo. Si realizado el correspondiente reparto entre las personas residentes en el municipio siguieran existiendo plazas vacantes disponibles, se autorizaría la cesión de una segunda plaza. - A. Salterain

El Ermua Blues C.D. participa en el torneo 'Mare Nostrum Cup 2024'

Más de un centenar de futbolistas de base del club ermuarra disputan sus partidos en Salou este fin de semana

A. LASUEN

ERMUA. El Ermua Blues CD participará en el torneo internacional de fútbol formativo Mare Nostrum Cup 2024 que se disputa desde ayer y hasta mañana en la localidad de Salou.

El club ermuarra ha desplazado en la expedición a siete equipos de base, cuyas plantillas suman más de un centenar de niños y niñas, a 30 monitores y familias que se han sumado a la experiencia, según han informado en los últimos días a través de las redes sociales.

No es la primera vez que el Ermua Blues C.D. participa en este torneo. La vigésimo segunda edición del Mare Nostrum

Cup de Santa Ana 2024 es el campeonato más grande de los organizados hasta ahora, ya que reunirá a 464 equipos, tanto internacionales, venidos de los cuatro puntos cardinales del globo, como los procedentes de diversas comunidades autónomas.

El pasado año rondó los 400 equipos, con diez mil participantes y un millar de partidos disputados en 25 sedes.

Las categorías se establecen por año natural. Hay dos fases: oro y plata. Están garantizados cuatro partidos como mínimo y siete como máximo por equipo. Los encuentros se juegan en campos de césped natural o artificial y éstos pueden seguirse a través de la app Mygol.

Habrà fútbol 7 y 11 tanto en categorías masculinas como femeninas. El jueves visitaron el parque Port Aventura y la copa se está disputando de viernes a domingo.

22a edició del Mare Nostrum Cup amb un sostre històric de participants: 464 equips



El club local ha anunciado por redes sociales su participación. **BLUES C.D.**



Los fuegos artificiales se continuarán lanzando desde Ongarai. **A.L.**

La pirotecnia de Santiagos se adelantará una hora

Lanzar los fuegos artificiales 60 minutos antes permitirá también adelantar el último concierto de las fiestas patronales de Ermua

AINHOA LASUEN

ERMUA. El lanzamiento de los fuegos artificiales de las fiestas patronales de Ermua se adelantará una hora junto con el concierto de la Orquesta Mondragón. Así lo anticiparon responsables del Departamento de Cultura del Ayuntamiento de Ermua en la última Comisión de Fiestas «principalmente porque se produce un hueco en la programación y teniendo en cuenta que este último concierto está destinado a gente de

mayor edad parece más indicado que comience antes», explicaron en la Comisión de Fiestas celebrada la semana pasada.

Es por ello que los fuegos artificiales de los próximos Santiagos se lanzarán el 27 de julio, a partir de las 23.00 horas, desde Ongarai.

Del mismo modo, se pretende que el último concierto de las fiestas patronales, que este año correrá a cargo de la Orquesta Mondragón, comience a las 23.30 horas en la plaza Cardenal Orbe.

Por otra parte, también se informó a los colectivos de la Comisión de fiestas que al haber desaparecido una de las tres pirotecnias con las que anteriormente se operaba en Santiagos, Astondoa, se ha elegido la empresa pirotécnica alavesa Valecea

para su sustitución. Al igual que anteriormente, cada una de las tres firmas pirotécnicas repetirán su actuación cada tres años.

Analizar otros horarios

Además, en la citada Comisión también se advirtió que se analizará, para próximas ediciones, la posibilidad de adelantar el horario de los conciertos organizados por los colectivos dentro de la programación festiva. De momento, continuarán celebrándose a partir de las 22.30 horas en los días laborables previos a las cuatro jornadas centrales de las fiestas, aunque la tendencia será adelantar su comienzo a las 20.30 horas.

Por otra parte, desde el Departamento de Cultura se recogerán estos días las propuestas de actividades de los colectivos que participan en la elaboración de la programación festiva, hasta el 30 de abril. Las solicitudes se deberán cursar mediante la web municipal, a través de una solicitud nominativa. En caso de tener alguna duda se podrá consultar en el teléfono de Lobiano 943 708 700.

Santiagos por 283.639 euros

En los Santiagos 2024 las subvenciones para las actividades organizadas por los colectivos locales alcanzarán los 48.415 euros, cifra que ha aumentado desde el año pasado, ya que se ha actualizado el presupuesto de los colectivos que pidieron un aumento de financiación del presupuesto en la anterior edición de las fiestas.

Las contrataciones de actividades organizadas por Cultura contarán con una inversión de 160.000 euros.

En total, las fiestas patronales de Ermua tendrán un presupuesto de 283.639 euros, alrededor de 7.000 euros más que el año pasado, que financiarán alrededor del centenar de actividades que completan, en los últimos años, el programa festivo de la villa.

TELÉFONOS DE INTERÉS

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaró	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINITZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	112
TRANSPORTES	
Euskotren	944 333 333
Pesa Eibar	900 121 400
Bizkaibus	946 125 555
TAXIS	
Eibar	943 203 071
Ermua	943 171 733
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 179 010

CARTELERA DE CINE	
EIBAR	
COLISEO Merkatu Kalea, 2	
Viernes 29: No hay función	
Sábado 30: How To Have Sex	19.45 22.30
Sábado 30: Kung Fu Panda 4	17.00
Sábado 30: Los niños de Winton	22.30
Sábado 30: Stella. Víctima...	17.00 19.45
Sábado 30: Tratamos dem...	17.00 19.45 22.30
ERMUA	
ERMUA ANTZOKIA Iparragirre, s/n	
Viernes 29: No hay función	
Sábado 30: La estrella azul	19.30
Sábado 30: El color púrpura	22.00
COMUNICACIONES	
AUTOBUSES	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 06.10*, 06.40*, 07.10*, 07.40, 08.10, 08.45*, 09.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.15*, 18.10*, 19.10*	
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 20.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30	
Domingos y festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*	
*Salida desde Ermua diez minutos antes	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 15.20*, 16.20*, de 18.20* a 22.20* cada hora.	
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20* y 22.35*	
Domingos y festivos: 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*	
*Llegada a Ermua	
EIBAR-BILBAO (Autopista)	
De lunes a viernes: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Sábados, domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.	
BILBAO-EIBAR (Autopista)	
Laborables: De 6.40 a 21.40 cada hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada hora.	
EIBAR-VITORIA	
Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 22.30 cada hora.	
Festivos: De 6.30 a 22.30 cada hora.	
VITORIA-EIBAR	
Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 22.15 cada hora, 22.40 (sólo viernes).	
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora	
EIBAR-ARRATE	
Laborables: No disponible.	
Sábados: 14.00	
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.	

ARRATE-EIBAR	
Laborables: No disponible.	
Sábados: 14.30	
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.	
EIBAR-ELGETA	
Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30.	
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30, 18.30 y 20.30.	
ELGETA-EIBAR	
Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50.	
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50, 18.50 y 20.50.	
EIBAR-HOSPITAL MENDARÓ	
Laborables: 6.10, de 7.05 a 21.45 cada veinte minutos, y 22.15.	
Sábados: De 7.00 a 22.00 cada hora.	
Domingos: 7.20, de 8.00 a 21.00 cada hora, y 22.15.	
HOSPITAL MENDARÓ-EIBAR	
Laborables: 6.15, 6.50, 7.10, 7.20, de 7.50 a 21.10 cada veinte minutos, 22.05, 22.25 y 22.55.	
Sábados y festivos: De 6.45 a 20.45 cada hora, 22.05 y 22.25.	
TRENES	
BILBAO-EIBAR	

Laborables: 5.55. Diario: (De 6.55 a 20.55 cada hora), 9.34 y 20.34.	
Sábado noche: 23.45, 1.45, 3.45 y 5.45.	
EIBAR-BILBAO	
Laborables: 7.09 y 8.09. Diario: (De 9.09 a 22.09 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.06, 4.06, 6.02 y 7.30.	
ERMUA-BILBAO	
Laborables: 7.18 y 8.18. Diario: De 9.18 a 22.18 cada hora.	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 5.50 y 6.50. Diario: De 7.50 a 20.50 cada hora, 9.20 y 20.20.	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 6.06 y 7.06. Diario: De 8.06 a 21.06 cada hora, 10.35 y 21.35.	
FARMACIAS	
EIBAR	
De 9.00 a 22.00: Sánchez Castaño (Julián Etxeberria, 7).	
ERMUA	
De 9.00 a 22.00: Lekumberri (Zubiaurre, 9).	
EIBAR-ERMUA	
Noche. De 22.00 a 9.00: Lekunberri Alberdi (Isasi, 31, Eibar).	